



素晴らしい1学期をありがとう！！ 皆さんは城東中の誇りです！！



今日で1学期が終わります。入学式、1年教育研修、体育大会、春季総体及び県選手権大会、3年高等学校等路説明会、3年校長面接、避難訓練等、様々な行事や活動がありました。皆さんにとって1学期は、どんな1学期だったでしょうか。皆さん自身が振り返ってみて、楽しかった、やり切った、充実していたと思えた1学期であるならうれしく思います。

さあ、明日から1ヶ月間の夏休みに入ります。時間がたくさんあります。どのように過ごすのか、自分で考え計画し充実した生活を送ってください。福山市においては日々過去最高数値を記録するなど暑さが増してきています。今後、県外等へ旅行したりすることもあると思いますが、熱中症やコロナ感染にはくれぐれも注意し、また、事故や事件にも巻き込まれないよう、規則正しい生活を送れるよう心掛けましょう。

2学期始業式に、皆さん全員と笑顔で会えることを楽しみにしています。

3年生が高等学校等説明会を7/7(金)に実施しました！！ “自己表現”

昨年度の公立学校入試制度から、「**自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することができる力**」を問う、“**自己表現**”が新たに課せられました。

しかし、表現しようとしても自分のいいところや強みが何なのかが分かっていないと答えられません。その為にはまずは自分自身を知ることが大切です。何が好きなのか、何が嫌いなのか、どういう人間なのか。次に、自分の将来の夢や目標、これからどのような人生を送りたいかなどについて、自分で考え、選択し、自分の意志で決めます。そして、自分自身のこと、自分の考えや思いを、相手に理解してもらえるように、工夫しながら伝えます。これを10分間（昨年度は5分）で表現します。これからたくさん自分自身としっかり対話し、さらに自分のいいところや強みを見付けましょう。



第42回中学生の主張大会

日時：7月8日(土)13時から
場所：福山市北部市民センター
発表者：福山市内22中学校から出場
本校発表：堀 颯真(34R)

堂々と、そして、表現力豊かに、これまで経験したことを発表してくれました。その姿は本当にカッコ良かったです。

“一生懸命はカッコいい”

県中学校選手権大会 全力を尽くす!!

【団体】ソフトテニス女子、卓球男子
【個人】柿原大智、澤田凌志、森光正弥、
下須崎美南、中西心乃、佐々木みゆ、磯田涼菜、
岩本莉奈、岩原梨紗、塩出実園、東坂結菜、
中原咲音、藏本一希、田邊亜結実、坂井香奈穂、
田邊翔大、坂本茉桜、高氏陽生、小林漣叶、
大山和也、小畑一夏、三谷脩真、井森恵汰朗

～皆さんは城東中の誇りです。これからも強みを生かし果敢に挑戦しましょう!!～